

---

## BULLETIN SOCIAL

---

### FAITS ET ŒUVRES

#### UNE SÉANCE ANTIALCOOLIQUE À SAINT-ONÉSIME

Dimanche dernier, à l'issue de la grand'messe, avait lieu, dans l'église de Saint-Onésime, une brillante démonstration anti-alcoolique, organisée par la Commission des Conférences et Congrès de l'Action Sociale Catholique.

Les orateurs de la séance étaient Sa Grandeur Mgr P.-Eug. Roy, archevêque de Séleucie, M. le Dr Albert Jobin, de Saint-Roch de Québec, et M. le Dr Joseph Pageau, de Sainte-Anne de la Pocatière.

Malgré la pluie torrentielle qui avait empêché beaucoup de gens de Saint-Onésime et de nombreux étrangers de venir assister à l'office paroissial, ce fut devant une assemblée considérable que les distingués conférenciers firent entendre, en faveur de la tempérance, leurs appels apostoliques et des plaidoyers que les buveurs et les buvetiers ne ruineront jamais.

Dans son allocution d'ouverture, Mgr le Président de l'Action Sociale Catholique fit remarquer aux assistants que ce n'est ni l'amour des voyages, ni leur propre intérêt qui amènent devant les foules les missionnaires de la tempérance, qu'ils soient évêques, prêtres ou laïques. Ce qu'ils veulent, c'est travailler au triomphe d'une cause dont l'importance ne peut être exagérée ; ce qu'ils cherchent, c'est l'intérêt de tous et de chacun dans les paroisses où ils vont porter la parole qui instruit et réconforte. Si, après qu'ils ont passé quelque part, le curé a été aidé dans la lutte antialcoolique locale, les paroissiens, éclairés, les buveurs, découragés ou convertis, les pauvres femmes et les malheureux enfants des alcooliques et des ivrognes, encouragés et consolés, leur but est atteint et toutes leurs ambitions réalisées.

Qu'est-ce que l'alcoolisme aigu ? qu'est-ce que l'alcoolisme chronique ? par quelles habitudes en vient-on à contracter l'un